

- verstärkt solche Ausgangsbasen der Geheimdienste im Operationsgebiet zu identifizieren, von denen die Angriffe gegen besonders wichtige Bereiche in der DDR ausgehen, bis zum Erkennen ihres potentiellen Reservoirs an Personen in der DDR...

Dazu gehört vor allem, wertvolle Perspektiv-IM zu entwickeln und in den nächsten Jahren zum Einsatz zu bringen. Die Erweiterung und Festigung des IM-Netzes im Operationsgebiet ist von allergrößter Wichtigkeit. Ich sage das u. a. auch im Hinblick auf die Auswahl, die Entwicklung und den Einsatz von Übersiedlungskandidaten. Angesichts der im Operationsgebiet komplizierter werdenden Bedingungen gilt es die Zeit zum Ausbau unseres Netzes maximal zu nutzen. Dabei gilt es stets zu beachten, daß die bestehenden vielfältigen Verbindungen nicht nur für den Gegner existieren, sondern daraus ergeben sich auch die entsprechenden Möglichkeiten für unsere politisch-operative Arbeit. Wir müssen jedoch sehr sorgfältig zu Werke gehen, da die Anknüpfungspunkte und schwachen Stellen, die wir im Lager des Gegners sehen, der feindlichen Abwehr häufig auch bekannt sind und von ihr unter Kontrolle gehalten werden.